
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „HAKKE!“ vom 8. März 2021, 16:23

Wie hoch war die Ablöse und wie lange ist die Vertragslaufzeit? Hätte man für diese Summe
auch einen Abwehrspieler im Winter bekommen?

Ich hoffe er bringt eigene Scouts mit und hat etwas mehr Glück mit Transfers.
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